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1. Tagesordnung und Protokollkontrolle 

Die Sitzung wurde von Leonore Gölfert um 19:05 Uhr eröffnet. TO-Punkt 5 und 6 wurden als 
„Auswertung Weihnachtsfeier & Brunch“ zusammengefasst. Das Protokoll der letzten Sitzung 
vom 10.12.2013 wurde bei einer Enthaltung angenommen. 

↑Top↑ 

2. Begrüßung der Gäste 

Begrüßt wurden in der Runde: Elisabeth Dippold, Cornelius Lüdtke, Sebastian Zander 

↑Top↑ 

3. Neues aus den Gremien 

Fakultätsrat 

 Der Dekan berichtete vom aktuellen Stand beim STEP. 

 Die geplante Schaffung einer Kunsthochschule sollte nicht weiter verfolgt werden, da die 
erhofften Vorteile gegenüber der jetzigen Struktur nicht mehr gegeben sind. 

 Die Modulblätter sollen Ende Januar 2014 veröffentlicht werden. 

 Der Dekan hat dem Kooperationsvertrag zugestimmt, wonach im Masterstudiengang 
Bauingenieurwesen ein Doppelabschluss abgelegt werden kann. Dabei finden zwei 
Jahre des Studiums in Frankreich statt. Die Zustimmung des Rektors steht noch aus. 

 Der Hochschulinformationstag (HIT) am 15.03.2014 wurde vorbereitet. 

 Der Dekan hat vorgeschlagen, dass Masterstudierende von Natural Hazards and Risks 
in Structural Engineering deutschsprachige Module belegen müssen. 

 
StuKo 

 Der chinesische Akademiker-Verein plant ein Neujahrsfest. Einem Antrag zur Förderung 
wurde stattgegeben. Der Termin steht noch nicht fest, jedoch kann jeder an der 
Veranstaltung teilnehmen. 

 Die geplante summaery findet dieses Jahr unmittelbar vor den Prüfungen statt. Der 
Termin liegt somit ungünstig, sodass darüber diskutiert wurde, ob eine Verschiebung 
möglich wäre. Das Rektorat soll diesbezüglich angesprochen werden. 

 Der Kanzler geht in absehbarer Zeit in den Ruhestand über. Ende Februar/Anfang April 
2014 werden die ersten Bewerbungsvorträge gehalten. Tobias Hesse wird diese im 
Rahmen des zuständigen Ausschusses begleiten. 

 Für die Reinigung der M18 werden aktuell Angebote eingeholt, sodass mindestens drei 
verglichen werden können.  

 Der Verein Kulturtragwerk e. V. (KTW) hat für die Schütze ein Konzept ausgearbeitet. 
Darin beteiligt sind das Studentenwerk Thüringen, der StuKo der BUW und der StuRa 
der HfM. Die Zusammenarbeit untereinander und mit weiteren Kooperationspartnern 
sollte das Fortbestehen der Schütze sichern. 

 Am 08.02.2014 findet in Weimar eine Kundgebung von Faschisten statt, sodass zu einer 
Gegendemonstration aufgerufen wird. Anlass ist die Bombardierung von Weimar am 
09.02.1945 durch die US Air Force, wobei Hunderte Einwohner starben.  

 Eine Abdeckung für den restaurierten Flügel ist bestellt worden. 

 Torsten Zern hat über das Referat Hochschulpolitik eine Nachricht versendet, nach der 
Schwerpunkte priorisiert werden sollen, wobei es um die Verbesserung der 
Studienbedingungen für behinderte/chronisch Kranke Studierende geht. Ein Rücklauf der 
Antworten ist bis zum 17.01.2014 erwünscht. 
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4. Neues aus den Studiengängen 

Es kam die Frage auf, ob Studierende nach dem dritten Nichtbestehen einer Mechanik-Prüfung 
im neuen Studiengang KUB neu anfangen können zu studieren. Paul Brust wird morgen im 
Prüfungsausschuss nachfragen. Offen ist dabei auch, inwiefern abgelegte Prüfungsleistungen in 
anderen Modulen anerkannt werden. 
 
Tobias Hesse hat für nächsten Dienstag ein Gespräch mit Herrn Zhyzhyl bezüglich der Prüfung 
zur Vorlesung Externes Rechnungswesen von Dr. Ralph Czwalinna vereinbart. Dabei sollen die 
hohen Durchfallquoten thematisiert und nach Lösungen gesucht werden. 

↑Top↑ 

5. Auswertung Weihnachtsfeier & Brunch 

Am 12.12.2013 fand die diesjährige Weihnachtsfeier des FsR B im Kasseturm statt. Insgesamt 
verlief die Veranstaltung erfolgreich. Am 13.12.2013 folgte um 11 Uhr unmittelbar ein öffentlicher 
Brunch in der Schütze, wobei dies an eine Veranstaltung aus der Erstiwoche angelehnt war. 
Leider war die Beteiligung der Studierenden sehr gering. Der Grund dafür könnte in einer zu 
geringen Bewerbung gelegen haben. 

↑Top↑ 

6. Kommende Veranstaltungen 

Es wurde sich darauf verständigt, dass erst zu Beginn des nächsten Sommersemesters im April 
eine weitere Veranstaltung erfolgen soll, um den Kontakt zu den Studierenden besser zu 
ermöglichen. Darüber hinaus soll versucht werden, Kandidaten für die folgende FsR-Wahl zu 
gewinnen. Es wurden Ideen ausgetauscht, welche Veranstaltungen möglich wären:  

- Brunch 
- Grillen hinter der M18 
- Tequillaabend 

Da noch keine Einigung erfolgte, soll über einen post auf unserer Facebook-Seite die Meinung 
einiger Studierender eingeholt werden. 

↑Top↑ 

7. Sonstiges 

Das Wichtelpaket aus Dortmund wurde geöffnet, da im letzten Jahr nach dessen Ankunft keine 
Sitzung mehr stattfand.  
 
Die Verwaltung der Facebook-Seite wurde besprochen. Zukünftig soll diese stärker als bisher 
zum Informationsaustausch genutzt werden. Dabei könnte auch zu weiteren Sitzungen 
eingeladen werden.  
 
Paul Brust hat mit Prof. Smarsly bezüglich der Vertiefungsrichtung Informatik gesprochen. Es 
erscheint möglich, dass dies wieder angeboten werden kann, jedoch wird zunächst eine 
Rückmeldung der Studierenden erwünscht bezüglich des vorhandenen Interesses daran. Die 
Mitglieder sollen bis zur nächsten Sitzung versuchen, ein paar weitere Meinungen einzuholen. 
 
Vom 24.01. - 26.01.2014 wird der BauFak-Verein in Weimar tagen. Dabei müssen für etwa zehn 
Personen Schlafplätze organisiert werden.  

↑Top↑ 



Fachschaftsrat Bauingenieurwesen 
Protokoll vom 07.01.2014 
 

- 3 - 

8. Termine der nächsten zwei Wochen 

08.01.2014 Senat 
08.01.2014 Prüfungsausschuss 
20.01.2014 StuKo 
22.01.2014 Fakultätsrat 

↑Top↑ 

9. Nächste Sitzung  

Nächste Sitzung: Dienstag, den 21.01.2014, 19:00 Uhr im Dachgeschoss der M18 
 


